

SGL Vorstandsmitglied feiert 70igsten Geburtstag

Am 16. September feierte unser Vorstandskollege Reinhold Becker seinen 70igsten Geburtstag. Die SGL gratulierte ihm dazu herzlich und bedankte sich für seine zuverlässige Unterstützung mit einem entsprechenden Geschenk. Reinhold zog vor ca. sechs Jahren nach Gossfelden und schloß sich umgehend der SG Lahnfels als Mitglied an. Nach kurzer Zeit entschied er sich dazu auch im Verein aktiv mit arbeiten zu wollen. Im Jahre 2020 wurde er in den Vorstand gewählt. Seine Expertise im Handwerklichen Bereich ist für den Verein unverzichtbar. Gerade in den letzten 3 Jahren während der vielen An und Umbauaktivitäten auf dem Sportgeländen der SG Lahnfels hat er wesentlichen Anteil an der erfolgreichen und effizienten Umsetzung vieler Projekte. Auch als Mensch und Freund sind wir sehr stolz mit Reinhold einen freundlichen, zuverlässigen & engagierten Unterstützer gefunden zu haben. Das Vereinsleben braucht auch in Zukunft solche Kerle wie ihn damit auch den nächsten Generationen das Fußballspielen hier im Ort ermöglicht werden kann. Sollte jemand Interesse haben sich für einen gemeinnützigen Verein mit über 150 aktiven Jugend & Seniorenspielern in 10 gemeldeten Mannschaften einbringen zu wollen, meldet Euch oder kommt einfach mal vorbei. Auf dem Sportgelände ist gerade in den Monaten März bis Oktober immer was los.

